Jeudi 10 novembre

Nous avons retrouvé Philippe et Marion après deux semaines de vacances. Nous avons découvert le nouveau parcours de motricité avec des ateliers pour grimper, s'équilibrer et ramper.





Nous avons présenté nos vacances et avons découvert que le papy de Thomas élevait des moutons et aussi de belles préparations d'Halloween. Nous avons aussi vu des photos d'Halloween que nous nous sommes amusés à trouver effrayantes!







Nous avons préparé la page de novembre avec le plus grand soin.



Nous avons retrouvé les copains des 3 autres classes pour chanter et préparer la chorale du marché de Noël. Nous avons commencé à apprendre la chanson « Le nécessaire » d'Aldebert.

Nous avons lu « Le jardin des couleurs » de Florence Guiraud pour découvrir fleurs et animaux du jardin de toutes les couleurs.

Mardi matin nous sommes partis, avec Claire, à la recherche de plantes sauvages comestibles qui poussent dans le village. Nous avons appris à reconnaître le plantain, le pissenlit, le séneçon et quelques autres plantes...













Puis nous sommes allés au verger collectif et nous avons fabriqué des parfums avec des plantes que nous avons ramassées puis écrasées dans un petit bol que Claire nous avait prêté. Ça sentait la menthe, le persil...



